RUDERVEREIN ERLANGEN aktuell

Januar 2018 (Nr. 1)

Bootssteg außer Betrieb

Aufgrund größerer Risse musste der Bootssteg schon vor Weihnachten aus dem Wasser gezogen werden. Damit neben den erforderlichen Schweißarbeiten weitere Reparaturarbeiten (u.a. Anbringung neuer Schwimmkörper) durchgeführt werden können, wurde er mittlerweile per Kran an Land auf Böcke gelegt.

Die Ersatzteilbeschaffung (Sonderanfertigung) wird mehrere Wochen dauern, sodass der Steg leider bis ca. Mitte Februar nicht genutzt werden kann.

Die Benutzung des Behelfssteges ist nur nach Einweisung und Rücksprache mit dem Sportvorstand bzw. den Trainern gestattet.

Jonathan Schreiber für Erlanger Sportlerwahl nominiert

Wir freuen uns sehr, dass unser Deutscher Meister und WM-Teilnehmer als einer der drei Kandidaten für die Wahl zum "Sportler des Jahres" auserkoren wurde ("EN" vom 13.12.). Heute sind in den "Erlanger Nachrichten" die Wahlscheine abgedruckt. Bitte ausfüllen und auch Werbung im Familien- und Bekanntenkreis für Joni machen! Die Wahlscheine können bis Donnerstag, 11.Januar, 12 Uhr auch in den Briefkasten des RVE geworfen werden. Außerdem bitte beim Online-Voting unter http://www.nordbayern.de/region/erlangen/voting-wahlen-sie-jetzt-erlangens-sportler-des-jahres-1.6988623 abstimmen.

Mit Unterstützung von uns allen hat Joni eine Chance!

Es wäre super, wenn beim "Ball des Erlanger Sports" am 13. Januar 2018 in der Ladeshalle (hier wird der Sieger gekürt) eine große RVE-Fangemeinde versammelt wäre (Flanierkarten für 18€ an der Abendkasse).

Das neue "Ruderblatt" ist da

Noch bis Mitte Januar liegt unsere Vereinszeitung im Bootshaus aus (Garderobengang). Bitte auch für andere mitnehmen und unbedingt in die Liste eintragen. Schriftführer und das Vereinsbudget danken für ersparte Arbeit und Portokosten!

Ergometer-Rudern: Deutsche 30-Minuten-Meisterschaft in Starnberg am 17. Februar

Wer macht mit? Daniel Sittig fungiert als Ansprechpartner für alle Interessenten unter daniel_sittig@yahoo.com. Er kümmert sich um die Meldung und gibt Rat für das Training. Schön wär's, wenn ein großes RVE-Team mit ihm an den Start ginge. In Starnberg sind nicht nur Topruderer am Start – Platz ist auch für motivierte Breitensportler. Details zur Veranstaltung unter www.ergoregatta.de

Neues vom Römerschiff "F.A.N"

Die "Fridericus Alexandris Navis" geht ihrer Fertigstellung entgegen. Der Projektleiter, Prof. Boris Dreyer von der FAU, ist so nett, noch einmal eine Extra-Führung für die Erlanger Rudervereine zu machen. Termin ist Dienstag, der **16. Januar um 16 Uhr**. Treffpunkt zehn Minuten früher am Tor zum Sportgelände der Universität (Hartmannstraße gegenüber vom Haupteingang des Röthelheimbades) oder direkt in der Fertigungshalle.

Für **Samstag**, **den 12**. **Mai** ist der offizielle Stapellauf vorgesehen (Slipanlage am Erlanger Hafen, beim Gelände der EWF). Anschließend soll das Boot zu einer 2-Tagesfahrt nach Nürnberg aufbrechen. Eine Beteiligung des RVE ist geplant – weitere Infos folgen.